

Santiago Creel y Monreal coinciden ideológicamente en España

El senador de Morena, Ricardo Monreal, y el diputado federal del PAN, Santiago Creel llamaron a enfocarse "en el ahora y en lo que viene" para crear en conjunto acciones que impulsen el desarrollo de México y España, durante la Inauguración de la XVI Reunión Interparlamentaria en la península Ibérica. Monreal destacó que la relación entre España y México está marcada por encuentros y desencuentros durante la Conquista, superados.

Y subrayó que lo único que permitirá la verdadera reconciliación entre México y España, será "la objetividad y no el resentimiento".

https://www.liberal.com.mx/santiago-creel-y-monreal-coinciden-ideologicamente-en-espana/